



## *Klein löste Lehnert ab*

Zur traditionellen Jumelage trafen sich die Mitglieder des Lions-Club Diez und der Lions-Club Sarreguemines (Saargemünd/Frankreich). Mit dieser Veranstaltung soll der Kontakt zwischen den europäischen Partnern gefördert werden. Zusammen mit den französischen Freunden hatte der Diezer Lions-Club bereits mehrere Aktionen durchgeführt. Neben einer Rheinfahrt und einem gemeinsamen Besuch in Wiesbaden stand auch die Amtsübergabe des 1. Vorsitzenden auf dem Programm: Waldemar Lehnert (l.) wurde von Eugen Klein (r.) abgelöst. Unser Foto zeigt sie zusammen mit Joseph Skarbeck-Borowski, dem Präsidenten des Lions-Clubs Saarguemines.

Witzke